

シートベルト
着用

春の全国交通安全運動

飲酒運転
撲滅

5/14



豊川グラウンドで二輪車安全指導教室が行われ、松橋町老人クラブ会員の方々が受講されました。

やさしさが 走るこの街、この道路

春の全国交通安全運動が、5月11日から20日までの期間で行われました。

市では、交通指導員・交通安全母の会・老人クラブ連合会会員・嘱託員の方々のご協力を得て、各種事業を展開しました。また、市役所周辺でも職員による街頭指導を行い、通学中の児童・生徒、通勤者に交通安全を呼びかけました。

5/15



宇城警察署前において、市内飲食店の有志による、飲酒運転撲滅を推進する「愛の一声運動」が行われました。

5/17



ウイングまつばせで行われた熊本県婦人会大会の参加者に安全グッズを手渡し、交通安全を訴えました。

全国交通安全運動による各種事業

日程	行事名	場所	内容
5月11日	安全塔慰霊祭	宇城市豊野支所	交通事故犠牲者への慰霊
	交通安全タッチ運動	国道218(豊野町)	チラシ・グッズ等をドライバーに配布し交通安全を呼び掛け
5月14日	高齢者の二輪車安全運転講習会	豊川グラウンド	60歳以上の二輪車を運転されている方を対象に、安全運転の講習会を実施
5月15日	愛の一声運動	宇城警察署前	市内飲食店の有志により、飲酒運転撲滅を推進するため、ドライバーに呼び掛け
5月11日 ～ 5月20日	交通安全設置等危険箇所点検	市内一円	カーブミラー・ガードレール等危険箇所の点検
	街頭指導	市役所・支所周辺、市内一円	通学時間、通勤時間に合わせ、各主要交差点において街頭指導
	シートベルト着用徹底キャンペーン	市道沿い・店舗駐車場	ドライバーにシートベルト着用の呼び掛け
	チャイルドシート着用キャンペーン		保育園の保護者を対象としたチャイルドシート着用キャンペーン
	広報活動	市役所・支所 市内一円	来庁者へ同運動の周知 防災無線などによる一斉放送

デリバリーうき

卒業制作を母校に 豊野小に書道作品を寄贈

5月13日、豊野小学校(古賀秀一校長)に平成4年度同校卒業生の中川慈子さん(27歳)から書道作品2点が寄贈されました。中川さんは福岡教育大学で書道を専攻。豊野小時代からの友人の父である古賀校長から作品提供を依頼され、校訓「かしこく なかよく たくましく」と「熊」の2点が校舎玄関と体育館に設置される運びとなりました。

「熊」は大学卒業時の記念制作10点のうちの1点で、縦1.3m横1mの大作。野生の熊やふるさと熊本の暑さをイメージしたという荒々しく力強い作品。中川さんは「母校の壁面を飾ることができ、とても光栄でいい記念になった。この機会をバネにさらに広く展開していきたい。几帳面に字を書き写す習字のイメージとは違うので小学生はびっくりすると思うが、自由ないろいろな発想をしてよいことに気付いてもらえたらうれしい」と語っていました。



校舎玄関を飾る校訓と中川さん

環 鳥小屋がカブト虫の飼育小屋に変身 環境教育とまちおこしに取組み

小川小学校(三角幸三校長)と、小川町商工会員や地元住民の有志による地域活性化グループ「まちやサポートクラブ」(中村恭治代表)、地球に優しいまちづくりをテーマに活動する「エコシティー研究会・どんぐりの木」(若城浩史代表)が協力し、カブト虫の飼育・クヌギ林の育成・ドングリの食材としての活用などを通じて、環境教育・まちおこしなどに取り組むことになりました。

5月15日は4年生18人が床に腐葉土と落ち葉を敷き詰め、まちやサポートクラブ会員がペンキを塗って、空き家だった鳥小屋がカブト虫の新居として生まれ変わりました。



真剣に取り組む子どもたち

(財)サッカーを通じて社会に貢献できる人材育成を 日本サッカー協会(JFA)講演会



青少年育成などについて講演する田嶋さん

5月16日、JFA専務理事の田嶋幸三さんによる講演会がありました。阿曾田清市長が宇城市でのサッカーアカデミー開設の意義と取り組みに触れて挨拶。田嶋さんは、地元中学に通いながら全寮制でエリート養成を目指すサッカーアカデミーの構想を例にサッカーを通じた青少年育成について講演しました。

これはワールドカップ開催と優勝という目標に向けたJFAの次世代育成プログラムの一環。

講演後の謝辞の中で、長田政敏教育長は宇城市でサッカーアカデミーが実現するよう地元のバックアップを要請しました。p P 29 P 32- P 1